

COLUMNISTA  
**ENORIS RESTREPO DE MARTÍNEZ**

PUBLICADO HACE 2 HORAS

A+ A-

OPINIÓN

## ¿Se está volviendo Colombia un país inviable?



Tratar de hacer empresa en Colombia es una de las cosas más difíciles que hay; un permiso de cualquier índole son años... un plan parcial para urbanizar un lote puede tardar hasta 10 años, un permiso para una pequeña hidroeléctrica fácilmente 5, y los trámites y las exigencias rayan en el absurdo.

Ni se diga de una explotación minera, sin siquiera contar con que no esté en una bien llamada línea negra, decreto firmado por Santos que tiene paralizado un triángulo entre Santa Marta, Riohacha y Valledupar, incluidas sus áreas urbanas, donde los indígenas de la zona supuestamente hacían sus pagos.

**Ecopetra** hace fracking en Estados Unidos, pero no lo puede hacer en Colombia. Todos los días se inventan trámites y formas para hacer que el país no progrese, como decía el presidente de una de las empresas más grandes de Colombia: "Colombia no es pobre, escogió ser pobre".

Contamos con innumerables recursos para generar riqueza para el país, podríamos ser una potencia en energía eléctrica, minas de oro y cobre de la mayor envergadura, todo podría ser explotado con los más altos estándares de respeto por el medio ambiente.

Fenalco, en su congreso anual denunció que más del 50 % de las iniciativas legislativas que cursan en el Congreso son para regular algún tipo de negocio que ya está altamente regulado.

Podríamos ser la despensa alimentaria del mundo si se destraban los mecanismos para desarrollar la agricultura masiva e intensiva en los Llanos Orientales.

Preferimos que los muchachos de Rappi estén sin ninguna fuente de empleo y no nos puedan hacer mandados remunerados, preferimos tener unas cifras de subempleo enormes a normalizar plataformas como Uber.

Dicen algunos expertos: "No aceptamos legalizar las contrataciones por horas, que sería una forma de ir formalizando muchísimas personas hoy en la informalidad y si alabamos un sistema salarial que encarne hasta un 70 % el costo de emplear una persona, lo que se refleja en unas estructuras de precios altísimos para los consumidores".

Otros opinan que la justicia, ineficiente y politizada, deja en libertad a delincuentes capturados en flagrancia, una y otra vez. Un litigio puede durar 10 o más años. La educación es más una plataforma de sembrar ideología que un mecanismo para educar en lo que el país necesita.

Tenemos un sistema pensional que es deficitario y subsidia a los que ganan más altos salarios, inviable a todas luces. Y algunos más, critican los **impuestos** altísimos en términos de las utilidades de las empresas, que si se suman los de toda índole, se pueden llevar hasta el 70 % del ingreso de las compañías, lo cual no deja ningún margen para subir más los **impuestos**.

Para rematar, los índices de corrupción son altísimos, pero podríamos estar peor ¡imagínese que hubiese ganado Petro!

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

### ¿Qué piensas?

1 Response

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

1 Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

### Roban camioneta a la Señorita Colombia

2 comentarios • hace 8 horas



Reflexiones — Entre la corrupción, paramilitarismo, bacrim, fleteos, las cortes y las leyes laxas.....se consume Colombia

### Referendo que busca el Centro Democrático para revocar ...

31 comentarios • hace 16 horas



Diana Mejía — Tenía que ser la banda del centro demoníaco! quién más?

### Presidente Duque habla sobre Maduro en Asamblea de ONU

27 comentarios • hace 15 horas



Francisco Javier Escobar E — El Presidente, esta absolutamente obsesionado con Venezuela, mientras aquí,

### Denuncian que Policía lanzó gases lacrimógenos a Hospital San ...

4 comentarios • hace 18 horas



GONZALO — Que esperaban si le están tirando piedra al smad desde el edificio? mas brutos los estudiantes acompañar la

### COLUMNAS DESTACADAS

**ENORIS RESTREPO DE MARTÍNEZ**

- CARTA AL SENADOR MC GOVERN, DE EE.UU.
- JUSTICIA POLITIZADA
- EL CONTROVERTIDO VARGAS LLERAS
- AGENDA ECONÓMICA DE LA IZQUIERDA

VER MÁS

### OTROS COLUMNISTAS

**JORGE RAMOS****JUAN GÓMEZ MARTÍNEZ****TALLER DE OPINIÓN****ÓSCAR DOMÍNGUEZ****DIEGO ARISTIZÁBAL****INVITADO**

VER MÁS

### APLAUSOS Y PITOS

**LEIDY SOLÍS**

La colombiana obtuvo dos medallas de oro en el Mundial de Pesas, categoría 81 kilogramos, en Tailandia.

**ALIAS "JACOB"**

Así nombran las autoridades a un ladrón convertido en azote de tiendas y supermercados de barrio.